

**Postulat SP-Fraktion:****«Wirtschaftsregionen mit stark unterschiedlicher Entwicklung. Ursachen**

Der im August 2003 von der Industrie- und Handelskammer St.Gallen-Appenzell vorgelegte Bericht «Entwicklung und Perspektiven der Ostschweizer Volkswirtschaft» hat auch auf die heterogene wirtschaftliche Entwicklung im Kanton St.Gallen hingewiesen. Der Bericht bezeichnet auf Seite 70 die Region Werdenberg als «hochindustrialisierte Wirtschaftsregion» und die Werdenberger als «Spitzenreiter bezüglich Zukunftsglauben». Auf Seite 71 heisst es in Bezug auf die Region Toggenburg, diese schneide in der Standortbewertung wesentlich schlechter ab als alle anderen Regionen der Ostschweiz. Derart gravierende Unterschiede zwischen benachbarten Regionen lassen aufhorchen. Eine Erforschung der Ursachen dieses Auseinanderdriftens drängt sich auf. Gestützt auf eine entsprechende Studie ist dann zu prüfen, ob und allenfalls mit welchen wirtschaftspolitischen Mitteln der zurückgebliebenen Region geholfen werden kann.

Die Regierung wird daher eingeladen, in einem Bericht die Ursachen dieser unterschiedlichen Entwicklungen darzustellen und vorzuschlagen, wie sie diesem Tatbestand entgegenwirken will.»

16. Februar 2004

SP-Fraktion